

EMPRESAS

Enero 24 De 2023 - 06:44 A. M.

Construirán planta de biomasa para surtir de energía a **Ecopetrol**

La planta estará ubicada en el municipio de Villanueva (Casanare) y tendrá una capacidad total instalada de 25 MW Neto.



POR: PORTAFOLIO

Como parte del compromiso de contribuir con la transición energética a través de la generación de energía verde, **EDF Colombia y Refocosta** se asociaron para construir la planta de generación de energía con biomasa a partir del cultivo de eucalipto más grande del país.

(**Ecopetrol** le dejaría más de \$52 billones a la Nación en 2023).

La planta estará ubicada en el municipio de Villanueva (Casanare) y tendrá una capacidad total instalada de 25 MW Neto.

Lo más leído

1. Dólar en Colombia sumó una nueva pérdida este martes
2. Dólar cayó con fuerza y se negoció por debajo del nivel de los \$4.600
3. Crisis económica también golpea a las apps de domicilios: los efectos
4. Dos nuevas obras 4G y 5G, en las prioridades del Gobierno
5. Denuncian irregularidades en estudio sobre autosuficiencia de gas
6. Reuniones, proyectos y eventos económicos del 2023 en Colombia

La energía será suministrada en su totalidad al Grupo Ecopetrol, a través de un acuerdo con Gecelca S.A.

En total, se generarán más de 200 GWh al año de energía verde y firme, lo que supondrá una reducción de emisiones de CO2 de más de 70 mil toneladas al año en la matriz energética del país.

Uno de los aspectos más importantes a resaltar de este proyecto, consiste en el impacto positivo que generará para la economía regional y local, ya que esta tecnología abarca una extensa cadena de valor que va desde el trabajo en vivero, pasando por la preparación de la tierra y el manejo del cultivo hasta la producción de energía.

(Expertos no ven opciones cercanas que sustituyan ingresos del petróleo).

"La decisión de inversión tomada por EDF y Refocosta es el resultado de un intenso trabajo de desarrollo realizado conjuntamente. Si bien este proyecto es el primero que implementa EDF en Colombia, esperamos desarrollar una serie de proyectos adicionales junto con Refocosta para contribuir a la descarbonización de la matriz energética colombiana, acelerar la transición energética y combatir el cambio climático", expresó Jean-François Lebrun, CEO de EDF Colombia.

La construcción de la planta ha sido programada para comenzar durante el primer trimestre de 2023 con el fin de iniciar sus operaciones a principios de 2025, contribuyendo a la diversificación de la matriz energética y a la transición del país hacia fuentes de energía más limpias.

(Ecopetrol recomprará hasta US\$1.000 millones de bono internacional).

"En Refocosta la sostenibilidad constituye el núcleo de nuestro trabajo. Por eso, estamos convencidos de que promover la generación de energía verde con esta planta de biomasa es clave para contribuir con los objetivos trazados por el país en el marco 1 De acuerdo con la metodología de cálculo del MDL para generación de electricidad a partir de biomasa Sensibilidad: Publica de la COP27, además de aportar a la seguridad energética y al desarrollo social, económico y ambiental", aseguró Carlos Andrés López, presidente de Refocosta.

Esta planta en Villanueva, que se viabilizó a través del acuerdo de suministro con el Grupo Ecopetrol, se convierte en el primer proyecto de un portafolio conjunto entre EDF y Refocosta que considera proyectos de biomasa en el país con un potencial de hasta 200 MW.

"Con la incorporación de energía proveniente de biomasa a la matriz de suministro de Ecopetrol, contribuimos a la descarbonización de nuestras operaciones y seguimos dando pasos firmes para la generación de hidrógeno verde en el Grupo Ecopetrol, el cual requiere de fuentes renovables no convencionales para su producción. Esperamos continuar en el desarrollo de proyectos que nos posicionan como líderes de la transición energética en Colombia y la región", manifestó Felipe Bayón, presidente del Grupo Ecopetrol.

PORTAFOLIO



EL TIEMPO

Ecopetrol: ¿cuántos recursos le dejará la petrolera a la Nación en el 2023?



Reciba noticias de Portafolio desde Google news

Destacados

NEGOCIOS

TENDENCIAS

MIS FINANZAS

OPINIÓN



Cine a \$5.000: en febrero habrá descuentos en salas del país



Demandan a Musk por deber arriendo de una de las sedes de Twitter



Algunos empleados despedidos de Google ganaban hasta US\$ 1 millón



Arrancó la feria textil Colomblatex de las Américas 2023



Te decimos en qué precio puedes vender tu auto.
Cambia tu auto de forma segura en OLX Autos.

OLX Autos | Patrocinado

Cotizar ahora



Los tenis mas cotizados en usa, ya estan en colombia a precio de fabrica

Envío gratis + pago contraentrega

Tienda Verificada | Patrocinado

Ver ofertas

